

Giesing ist Kult.

Die **SPD-Fraktion**
im Bezirksausschuss 17
Obergiesing-Fasangarten

München, 12.05.2020

Gastronomie und Corona in Giesing

Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion zur BA-Sitzung am 12. Mai 2020

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert die Situation der Gastronomie (in Giesing) zu erleichtern und wo immer möglich, bei vorhandenen genehmigten Freischankflächen unbürokratisch und weitestgehend Kosten- und Gebührenfrei die Erweiterung zu ermöglichen. Dies trifft insbesondere auf Flächen im Eigentum der Stadt oder einer Städtischen Gesellschaft, wie z.B. die GEWOFAG, zu. Die Landeshauptstadt München möge auch bei privaten Flächen für ein solches Vorgehen werben.

Begründung

Dies soll eine zeitlich begrenzte Maßnahme zur Verbesserung der Gastronomiesituation in Coronazeiten sein.

Felix Palm
Stellv. Sprecher der SPD-Fraktion im BA17
Vorsitzender des UA Familie/Soziales/Ausbildung im BA 17

Alexander Schmitt-Geiger
Sprecher der SPD-Fraktion im BA17